

ÖSA Lebensversicherung

Auch 2015 überdurchschnittlich hohe Verzinsung

Magdeburg, November 2014. Die Öffentlichen Versicherungen Sachsen-Anhalt (ÖSA) schreiben ihren Lebensversicherungskunden im kommenden Jahr wieder hohe Zinsen gut, die deutlich über dem anhaltend niedrigen Marktniveau für vergleichbar sichere Kapitalanlagen liegen. Trotz Niedrigzinsphase, die sich im Jahresverlauf 2014 noch verschärft hat, wird die ÖSA die vorjährige Gesamtverzinsung für Lebens- und Rentenversicherungen in Höhe von 3,25 Prozent auch 2015 aufrechterhalten. Damit wird die ÖSA weiterhin zur Spitzengruppe des Marktes gehören.

Für ältere Verträge mit einem höheren Garantiezins von 4,0 bzw. 3,5 Prozent bleibt die Gesamtverzinsung entsprechend höher.

Die Gesamtverzinsung setzt sich aus Garantiezins und der Beteiligung an den erwirtschafteten Überschüssen zusammen. Zur Stabilisierung der Überschussbeteiligung hat das im August in Kraft getretene Lebensversicherungsreformgesetz beigetragen. „Durch die geänderte Beteiligung an den Bewertungsreserven profitieren nun alle ÖSA-Kunden gleichermaßen von der soliden Kapitalanlage-Strategie der ÖSA“, sagt Vorstand David Bartusch: „Das neue Gesetz macht das deutsche Lebensversicherungsmodell zukunftssicher, wenngleich das niedrige Zinsumfeld natürlich eine große Herausforderung für die Versicherer ist. Die private Renten- bzw. Lebensversicherung ermöglicht den Menschen eine planbare private Altersvorsorge sowie die Absicherung der eigenen Arbeitskraft, der Hinterbliebenen und des Ruhestandes.“